



PASSION Un collectionneur au rendez-vous

■ Résidant au quartier de la Grive, Jean-Michel Chanteur ne passe pas inaperçu. Cet amateur de véhicules militaires possède trois Jeep de collection, notamment cette Willys de l'armée américaine. Fabriquée à la fin de la seconde guerre mondiale, elle fait l'objet de toutes les attentions. « Je

participe à certaines commémorations de la seconde guerre en tenue d'époque, ainsi qu'aux sorties organisées par l'Amicale berjaliennne des Jeep », explique le passionné qui devrait participer aujourd'hui à l'exposition de voitures anciennes de l'Adac, aux Magasins généraux.